

## Défi des recrues | Ville de Sherbrooke, MRC de Coaticook, MRC du Val-Saint-François et MRC du Granit

# « Faire découvrir les métiers dans le plaisir pour permettre aux jeunes de se projeter dans l'avenir! »

Le **Défi des recrues (DDR)** est une activité de sensibilisation aux métiers qui émanent de la formation professionnelle. Sous la forme de défis pratiques et ludiques, le DDR vise à faire connaître aux élèves de première secondaire l'univers de la formation professionnelle et les programmes qui sont offerts dans leur région. Au cours du DDR, certains élèves se découvrent des passions et le parcours de la formation professionnelle devient alors une option concrète pour eux. Avec ce nouvel objectif en tête, ils trouvent la motivation pour persévérer à l'école. La première édition fût un franc succès, avec 12 écoles secondaires de la région qui y ont pris part.

Envie d'en savoir plus?



Une initiative de:



En collaboration avec Compétences Québec



**NOS GESTES, UN +  
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA  
**PERSÉVÉRANCE  
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de:

**R3USSIR**  
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de:

Québec